

Refuerza Caricom en Barbados su estrategia de integración regional



Bridgetown, 20 feb (RHC) La Caricom, Comunidad del Caribe, reforzó en Barbados su estrategia de integración regional, en la búsqueda de la sostenibilidad de sus pueblos sin la presión de amenazas políticas y diplomáticas.

El texto final de la 31 Reunión Intersesional de jefes de Gobierno sentó las bases para la gestión comunitaria durante los próximos seis meses, bajo el concepto de somos familias.

Los líderes caribeños reunidos en Bridgetown, capital de Barbados, coincidieron en la necesidad de aumentar el ritmo de implementación del Mercado Único de Caricom y Economía teniendo en cuenta las limitaciones financieras y de recursos humanos.

En el encuentro los jefes de Estado presentes, subrayaron el enfoque comunitario ante las emergencias sanitarias, el crimen, la violencia, la transformación digital, la seguridad, el transporte y resiliencia frente al cambio climático.

El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, destacó el rechazo de la Comunidad del Caribe (Caricom) al recrudecimiento del bloqueo de Estados Unidos contra la isla, durante su reciente cumbre en Barbados.

En su cuenta personal de la red social Twitter, el mandatario escribió que “los hermanos del Caribe se mantienen firmes y dignos ante las presiones del imperio”.

Por su parte, el presidente participa este jueves en el balance anual del trabajo de la política exterior cubana durante 2019 y las prioridades para este año, reunión que tiene lugar en la sede del Ministerio de Relaciones Exteriores.

En otro tuit Díaz-Canel informó sobre su participación en el balance anual de la política exterior de Cuba en 2019, reunión en la que se reconoció el arduo trabajo en un año de brutal recrudescimiento del bloqueo en el que Cuba fortaleció sus relaciones con el mundo.

También elogió a la joven diplomática Heidy Villuendas, quien defendió a Cuba en un ataque de contrarrevolucionarios que intervinieron ante el Parlamento Europeo.

“Defendió con dignidad y firmeza nuestra soberanía y enfrentó valientemente a los que intentaron manipular y distorsionar la realidad cubana. Orgulloso me siento de nuestros jóvenes”, publicó en su Twitter el presidente.

En otra de sus intervenciones durante la reunión, recordó que la votación en Naciones Unidas contra el bloqueo es una contundente victoria y junto a nuestro pueblo.

Díaz-Canel apuntó que la política exterior cubana ha tenido “una línea coherente, valiente y de principios en respuesta a las provocaciones y agresiones de que hemos sido objeto”.

En la cita participan también el primer ministro Manuel Marrero y el viceprimer ministro Ricardo Cabrisas.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/214923-refuerza-caricom-en-barbados-su-estrategia-de-integracion-regional>



Radio Habana Cuba